

BAUERNZEITUNG

NORDWESTSCHWEIZ, BERN UND FREIBURG



Mit uns profitieren
Sie: wechseln
lohnt sich!

Krankenkasse:
Jetzt Offerte verlangen!

agrisano

Für die Landwirtschaft!

Alle Versicherungen aus einer Hand.
Agrisano | 5201 Brugg | 056 461 71 11

«Steffisburger Milch» ist gut gestartet

Vermarktung / Der Milchautomat von Evelyn und Hansruedi Peter ist gut gestartet. Sein Standpunkt bei der Landi scheint sich zu bewähren.

STEFFISBURG Der Milchautomat bei der Landi Steffisburg scheint auf grosse Resonanz zu stossen. Am Montag dieser Woche konnte, rund drei Monate nach Inbetriebnahme, bereits der zehntausendste Liter Milch aus dem Automaten verkauft werden.

Zum Ritual geworden

Die pasteurisierte Vollmilch im Automaten stammt vom Hof Schlafhus. Wie der Betriebsleiter Hansruedi Peter in einer Medienmitteilung äussert, ist er beeindruckt, wie das «Milch holen» für viele Menschen beinahe zu einem Ritual geworden sei. Manchmal müsse man gar

Schlange stehen, um Milch zu holen, und offenbar sei der Automat auch schon zu einer Art Begegnungszone geworden. Peter geht davon aus, dass der Absatz an diesem Standort noch gegen 20 Prozent ansteigen dürfte. Dafür sollen Werbung und Mund-zu-Mund-Propaganda beitragen.

Gute Plätze sind gefragt

Der Meisterlandwirt Hansruedi Peter sieht weiteres Potenzial. «In unserem Land gibt es noch zahlreiche gut frequentierte Plätze, die sich für die Direktvermarktung von Milch nach diesem in der Schweiz noch einzigartigen System und Konzept eignen.»

Die Bewilligung für einen geeigneten Standort zu erwirken, sei dabei unbestritten die grösste Hürde, die es zu überwinden gäbe. So hofft Peter, dass sich Berufskollegen finden lassen, die das Beispiel des Hofes Schlafhus nachahmen. «Bei Bedarf helfen wir mit unseren Erfahrungen und dem erworbenen Wissen weiter» erklärt der Landwirt.

Bäuerin Evelyne Peter überreichte am Montag den überraschten Kunden des zehntausendsten Liters als kleines Dankeschön für die Kundentreue ein Präsent in Form eines Korbs, gefüllt mit hofeigenen Produkten. *sb*



Stefanie und Niklaus Marti (Mitte) haben für den zehntausendsten Liter Milch von Bäuerin Evelyn Peter ein Präsent erhalten. Auch der vorangehende Kunde Peter Boss wurde beschenkt.

(Bild zVg)